

14-752

LA BOURSE AVANTAGE SASKATCHEWAN APPUIE DES MILLIERS D'ÉTUDIANTS

Cet automne, la Bourse Avantage Saskatchewan a été attribuée à plus de 12 000 étudiants suivant des études postsecondaires en Saskatchewan. Ce financement offert par le gouvernement provincial a totalisé 6 millions de dollars.

« Nous avons mis en place le programme de la Bourse Avantage Saskatchewan pour rendre l'éducation postsecondaire plus abordable, et donc plus accessible, aux étudiants de la province », a déclaré M. Kevin Doherty, ministre de l'Enseignement supérieur. « Cet appui est un investissement dans notre avenir et ces étudiants aideront à maintenir le dynamisme de la Saskatchewan. »

Le programme de la Bourse Avantage Saskatchewan a été lancé en 2012 afin que tous les élèves finissant leur 12^e année puissent recevoir une bourse annuelle de 500 \$, jusqu'à la limite maximale à vie de 2000 \$, somme qui viendra réduire leurs droits de scolarité dans un établissement d'enseignement postsecondaire de la Saskatchewan. Depuis la mise en place de ce programme, près de 26 000 bourses d'une valeur totale de 13 millions de dollars ont été accordées à plus de 16 000 étudiants.

Les étudiants admissibles à cette bourse doivent :

- avoir réussi en Saskatchewan leur 12^e année d'études secondaires, la formation de base des adultes ou un programme de formation générale (GED) le 1^{er} janvier 2012 ou après cette date;
- être inscrits dans un établissement d'enseignement postsecondaire qui est admissible à l'obtention des prêts d'études Canada-Saskatchewan (programmes de certificats, de diplômes ou menant à un grade) ou bien faire partie d'un programme d'apprentissage ayant commencé le 1^{er} avril 2012 ou après cette date.

Les établissements d'enseignement postsecondaire admissibles font la demande de bourse au nom de l'étudiant inscrit. Les étudiants ont jusqu'à 10 ans après la fin de leurs études postsecondaires pour bénéficier de cette bourse.

« La Bourse Avantage Saskatchewan constitue une autre raison convaincante de poursuivre ses études en Saskatchewan », a ajouté Devon Peters, président de l'Association des étudiants de l'Université de Regina. « Nous constatons que nos étudiants sont heureux de pouvoir compter sur ce programme et nous envisageons de continuer à collaborer avec le gouvernement provincial pour rendre l'éducation postsecondaire encore plus accessible aux étudiants. »

« Les étudiants sont reconnaissants envers le gouvernement provincial de l'investissement dans les établissements d'enseignement postsecondaire partout dans la province », a renchéri Max FineDay, président de l'Association des étudiants de l'Université de la Saskatchewan. « Toutefois,

ils se réjouissent surtout du fait que le gouvernement les appuie directement au moyen de la Bourse Avantage Saskatchewan. »

« La Bourse Avantage Saskatchewan m'a aidé à réduire le coût de ma première année d'études à l'Université de Regina », a précisé Braden Christopherson, un étudiant de l'Université de Regina. « Cet argent, en plus de mes autres bourses, a aidé mon passage à l'éducation postsecondaire. »

Depuis 2008, le gouvernement de la Saskatchewan a investi 5,5 milliards de dollars dans les établissements d'enseignement postsecondaire et leurs étudiants. En plus du programme de la Bourse Avantage Saskatchewan, la somme comprend le Programme de la rétention des diplômés qui offre jusqu'à 20 000 \$ en crédit d'impôt, remboursable et non remboursable, pour ceux qui demeurent en Saskatchewan.

Pour plus amples renseignements sur cette bourse, consultez le site Web du ministère de l'Enseignement supérieur à saskatchewan.ca/live.

-30-

Renseignements :

Aimee Pascua
Ministère de l'Enseignement supérieur
Regina
Téléphone : 306-798-3170